
尾花 英二 (M24) 

９月から韓国に赴任しております。韓国は世界で最もブロードバンドが普及しているネッ

ト大国であり、またサムソン、ＬＧなどがグローバル市場でも今大きな存在感を見せてお

ります。ＩＴ領域で最もエキサイティングなマーケットですがもともと現地法人は無く、

昨年より企画立案のうえ戦略を練り上げ、韓国ＮＥＣ株式会社を作り自らが指揮を執って

おります。この設立過程においてＫＢＳで学んだ多くのメソドロジーや論理的思考が役に

立ったことは言うまでもありません。今後しばらくは当地で研鑽を積みグローバルに羽ば

たくＫＢＳに何かお役にたてればと思っております。是非とも韓国に仕事でもしくは遊び

で来られた際にはお声かけいただければと思います。 

越智 信仁 (MDP) 

KBS同窓会ホームページ「書籍の発刊情報」で本年4月13日にご紹介いただいた拙著「IFRS

公正価値情報の測定と監査－見積り・予測・リスク情報拡大への対応」ですが、今秋の学

会等で、日本会計研究学会「太田・黒澤賞」、日本内部監査協会「青木賞」といった伝統あ

る学術賞を受賞することができました。 

1999年に在籍当時、山根節先生に会計・財務に関する実践的手ほどきをいたただいたこと

に感謝申し上げたいと思います。このほかに KBS関連では、元研究科長の矢作恒雄先生（慶

應義塾大学名誉教授・作新学院大学副学長）に、現在仕事で委員会主査として大変お世話

になっておりますほか、太田康広先生にもプライベートな研究会等でご交誼いただいてお

ります。また専任ではないかもしれませんが、梅津光弘先生にも委員会委員としてご指導

をいただいております。 

今後とも KBS関係各位には、幅広い観点からご教示、ご啓発を賜れればと思っております。 

水野 雅司 （Ｍ1） 

Ｍ１の皆様、ご無沙汰しております。現在ｅワラント証券という外資系証券でコンプライ

アンスをしています。先日創立 50周年記念コンファランスとその後の懇親会に参加しまし

たが、懐かしい先生方は何人かお目にかかれましたが、Ｍ１の方はどなたも見つけられま

せんでした。久しぶりにまた次の機会にでも、お会いできるのを楽しみにしています。 

安部 良一 (M15) 

今年同窓会の役員を引受けてしまいました。そして、同窓会のあり方を考えさせられる一

年でした。幹事会を開催される毎に、同窓生の先輩方に色々とご指導を頂き、非常によい

経験をさせて頂きました。 

８月１７日、相模湾で糸をたれながら、同窓会費の問題をつらつらと考えていたところ、

ロッドは大きくしなり、１０分の格闘の末、なんと９.５Kgのヒラメをゲットしました。役

員を引受けたご褒美かもしれません。あまりの大きさにビックリしながらも、少々可哀そ

うになり、また、その強烈なファイトに敬意を表してリリースしました。彼（彼女かも）

は江の島付近で更に成長していると思います。 

 


